

Oberursel, 12.3.2020

Gesundheitsschutz an der Burgwiesenschule

Liebe Schulgemeinde,

wie in jedem Jahr, gibt es gerade in der kalten Jahreszeit jede Menge Bakterien und Viren. Da sich an unserer Schule viele Menschen auf engem Raum aufhalten, ist eine Weitergabe leicht möglich.

Mit folgenden Hygienemaßnahmen können wir alle dazu beitragen, eine Ausbreitung zu mindern.

Die Schule

- überprüft die Seifenspender und füllt diese regelmäßig nach.
- reinigt täglich die Türklinken.
- sorgt für eine regelmäßige Lüftung der Unterrichtsräume.
- informiert die Kinder über gründliches Händewaschen und hält sie dazu an.
- bespricht mit den Kindern das hygienische Verhalten bei Husten, Niesen und Naseputzen.

Die Eltern

- besprechen das hygienische Verhalten, wie z.B. Händewaschen, Husten, Niesen... zu Hause.
- geben Ihrem Kind ausreichend Taschentücher mit und weisen auf eine einmalige Nutzung hin.
- schicken keine stark erkälteten oder fiebrigen Kinder in die Schule.
Wir bitten um Beachtung der Informationen des Schulelternbeirats zum Umgang mit kranken Kindern!
- informieren die Schule über einen Krankheitsfall, idealerweise über das Formular auf der Homepage unter www.burgwiesenschule.de. Die Angabe des Erkrankungsgrundes ist auch bei nicht meldepflichtigen Erkrankungen hilfreich.

Liebe Eltern,

wir sind überzeugt davon, dass wir alle durch einen achtsamen Umgang und der Einhaltung der oben genannten Schutzmaßnahmen einen Beitrag zur Gesunderhaltung leisten können.

Bei Bedarf setzen wir uns mit den Gesundheitsbehörden, dem Hochtaunuskreis und dem zuständigen Staatlichen Schulamt in Verbindung und informieren Sie umfassend.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung – bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Sicherheitsteam der Burgwiesenschule